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Oggetto: Is\.anza d'Arengo per la riapertura del cinema teatro Turismo 

Eccellenze, 
in ocèasione .del!' Arengo semestrale, il sottoscritto Tomaso Rossini, cittadino sammarinese, 

rivolge rispettosa istanza' affinché il Consiglio Grande e Generale prenda in esame la seguente 
richiesta: . 

"il Cen~tro Storico di San Marino, nel momento di espansione della Città fuori dalle mura, è 
stato dotato dei servizi necessari a dare senso e prospettiva di sviluppo alla residenza nel suo 
contesto. 

Il pericolo, infatti, che il centro storico fosse in gran parte assorbito dalle attività di commercio 
turistico, orientando verso altri luoghi del territorio l'insediamento di abitazioQi, è stato, in parte, 
evitato proprio per l'impegno, negli anni '70 e '80, a mantenere collegate al Centro Storico le aree 
adiacenti, impedendo che queste divenissero una periferia anonima e senza riferimenti di 
aggregazione. 

A valle della Città sono state quindi costruite la scuola dell'infanzia e la scuola elementare, si 
è collegata la scuola media, diventata dell'obbligo, attraverso i camminamenti che da queste partono 
fino a raggiungere Fonte dell'Ovo. 

Si sono costruite inoltre le scuole elementari e dell'infanzia di Murata. " 

Si è trasferita la scuola secondaria superiore nello storico edificio del vecchio ospedale, 
riproponendo l'importanza della centralità di una struttura della formazione per la Capitale del 
piccolo Stato, che stava perdendo oltre all'ospedale, gli uffici pubblici e il tribunale. 

Si sono mantenuti nella Città gli Istituti Culturali: Archivio, Biblioteca, Museo, permettendo, in 
questo modo, il riconoscimento dell'Unesco al Monte Titano e alla Città come patrimonio mondiale 
dell'umanità. 

Il cinema teatro Turismo ha funzionato come raccordo di attività culturale di spettacolo 
offerta agli abitanti e ai visitatori, che ogni luogo vocato turisticamente vanta e che ogni Capitale, 
anche se di un piccolo Stato, deve poter svolgere in luoghi deputati allo scopo. Infatti, l'edificio che 
può contenere fino a 650 persone è lo spazio agevole ed efficace per ospitare convegni, lezioni 
universitarie e incontri con la cittadinanza. 

Attraverso una manutenzione straordinaria dell'edificio si darebbe seguito ai bandi emessi, e 
ormai espletati, per la gestione e destinazione d'uso, che attendono concreta attuazione. 

La riapertura del cinema teatro Turismo al pubblico consentirà un utilizzo da parte di molti 
giovani che svolgono attività di associazionismo e di produzione artistica; un luogo di incontro, di 
condivisione e di proficuo scambio culturale e di saperi, sia per la collettività che per l'università." 

Sono certo di interpretare la volontà di molti abitanti di Città nel considerare la richiesta un 
fatto di interesse collettivo e pertanto auspico che, nel semestre in corso, le EE.LL., vogliano proporre 
al Consiglio Grande e Generale detta istanza per le deliberazioni dovute. 


